

Zufriedenheit bei Dianeschützen Möckenlohe

Möckenlohe (fun) Schützenmeister Willi Crusius junior konnte bei der Jahresversammlung der Dianeschützen Möckenlohe eine ganze Reihe von Gründungsmitgliedern ehren (siehe Foto). Da auch die sportliche Bilanz sehr positiv ist, konnte er zufrieden auf das abgelaufene Jahr blicken.

Nach einem Totengedenken der 44 anwesenden Mitglieder berichtete Crusius auch von vielen geselligen Veranstaltungen. Beim Sauschießen waren 57 Teilnehmer, und beim Fischgrillen am Karfreitag wurde ein neuer Rekord mit über 140 Fischen aufgestellt. Der Erlös kommt der Jugendarbeit zugute. Beim Blutspendetermin in Nassenfels war der Verein ebenfalls präsent. Der Ausflug zum Gäubodenfest nach Straubing wurde sehr gut angenommen, und das Gauschützenfest in Pfalzpaint war ein weiteres Ziel. Ludwig Wittmann und Josef Sellinger waren beim Gauehrenabend für ihre Leistungen ausgezeichnet worden.

Der Verein will mit neuen Jacken das Erscheinungsbild verbessern. In Kürze werden die Anschaffungen getätigt. Heuer werden in Hofstetten und Dollnstein Feste besucht. Bürgermeister Michael Spreng lobte das Engagement des Vereins auch beim Ferienprogramm der Gemeinde, wo mit der Feuerwehr ein Sommerbiathlon organisiert wurde.

Max Müller legte einen umfangreichen Kassenbericht des Vereins mit nunmehr 145 Mitgliedern vor. Sieben Neuzugänge sind zu verzeichnen. Größter Ausgabeposten mit 4600 Euro war die Investition in zwei elektronische Schießstände.

Sportleiter Alfred Altmann konnte der ersten Mannschaft zum sechsten Platz in der Gauoberliga gratulieren. Derzeit wird ein noch besserer vierter Platz gehalten. Die zweite Mannschaft erreichte in der A-Klasse 2 einen fünften Platz. Derzeit wird der dritte Platz eingenommen. Die dritte Mannschaft lag in der B-Klasse 4 auf einem siebten Platz, in der laufenden Runde wurde bereits ein sechster Platz daraus.

Von Wendelin Funk